

平成27年度 第2学年だより グリーン

2学期が始まり2日が過ぎようとしています。来週からはいつも通りの6時間授業が始まります。学校生活のリズムを整えて、しっかりと過ごしていきましょう。27日(水)始業式の日、遅刻をしてしまった人がいました。久しぶりの学校だったとしても、来週からは8時25分に間に合うように登校しましょう。きちんとした生活リズムを身につけてください。

来週は、職場体験先へ事前打ち合わせに行きます。実際に体験先の方と会い、今日下書きした「自己プロフィール」を体験先の方に渡して、自分がどんなことを頑張れるのか、どういう生徒なのかを伝えます。そして、自分たちが体験できる仕事の確認や仕事の決まりなどを確認します。体験先の方は忙しい中みんなのために時間を作ってくれています。丁寧を心がけて、失礼のないように、そして体験させていただくという感謝の気持ちを持ち、事前打ち合わせをしてください。

～夏休み中の活動～



～豊島区水泳大会～

明日8月29日(土)は豊島区連合水泳大会が行われます。豊島区の中学生在が一斉に集まり、競技する大会です。2年生からは千川中学校の代表として**さん、**さん、**さん、**さんの4名が参加します。代表の4名は水泳部に入部し、上級生と共に大変な練習をしてきました。明日の本番にその練習の成果が発揮できるように、応援をよろしくお願いします。

～イングリッシュキャンプ～



8月4日(火)の午後にイングリッシュキャンプが行われました。イングリッシュキャンプとは、海外からの留学生と英会話や英語でゲームを行い、英語に親しむ豊島区のイベントです。2年生からは、**くんと**さんが代表で選ばれて参加をしました。



～「おかえり」の一言で～

廊下に掲示してありますが、豊島区が発行している「広報としま8月15日特別号」に第65回「社会を明るくする運動」の作文コンテストの結果が掲載されました。1学期のグリーンでも伝えましたが、**さんが常任委員長賞に選ばれたのでその作文を紹介します。

私は最近法務省のおかえり。プロジェクトのサイトを見て、「おかえり」という言葉について考えました。「おかえり」とは、普段の生活の中で何気なく使っている身近な言葉で、「ただいま」と自分が言えば「おかえり」と返ってきて、その反対に誰かが帰って来たら「おかえり」と言う、私達にとってはそれが当たり前で、それが当たり前すぎて、最近では言っていないという人もいるのではないのでしょうか。そんな何気ない言葉ですが、この一言は実はとても大切に、色々な想いが詰まっていると私は思います。辞書で「おかえり」と調べると、帰宅した人を迎える挨拶の言葉と載っています。では、この言葉は誰もが普段から使うことができているのでしょうか。例えば、一人暮らしの人。家に帰っても誰もいないし、ただいまやおかえりなんて使わない…と考える人もいるかもしれませんが、それは違います。「使わない」のではなく、「使えない」のです。例え「ただいま」と言っても、「おかえり」を言ってくれる人がいないのです。自分達からしたらただの何気ない一言ですが、その「ただの一言」が使いたくても使えない人がこの世にはたくさんいるのではないのでしょうか。誰か一人でもそう言ってくれる人がいるのなら、それは自分にも居場所があるということだと思えます。たったの一言で、誰かを救うことができるかもしれないのです。犯してしまった罪を償って帰って来た人へのおかえり…。また、特別な理由がなくても、普段の生活で使うことだってできます。私達の生活の中には、「おかえり」と使う出来事で溢れているのです。

私は、一つの言葉について少し詳しく考えただけで、考える前と今とで気持ちが大きく変化しました。この頃全然使っていなかったけれど、今日使ってみようかなと思う人もいるかもしれません。普段の生活の中で、「おかえり」と言うだけで、例えば犯罪を減らせるのかもしれないと考えても、普段あまり現実的に、身近に感じることはないのです、すぐには無理かもしれません。でも、このような小さな出来事を皆が意識して積み重ねていけば、犯罪を減らすことにつながるかもしれないのです。それに、犯罪を減らすことにすぐにはつながらなくても、誰か一人に「おかえり」と言えば、社会を明るくすることができるのではないのでしょうか。「おかえり」の一言でその人に居場所を与え、気持ちを温かくすることができるのです。誰かを救うことができるかもしれないのです。家などの場所でもなく、学校帰り等に近所の人に会い、挨拶をすると「おかえりなさい」と言ってもらえます。そうするとなんだか嬉しくなります。家族に「おかえり」と言ってもらうと、外で悲しいことや嫌なことがあった日でも、ほっとして話を聞いてもらいたくなります。楽しいことや嬉しいことがあった時も「おかえり」と言ってもらうとよけい嬉しくなります。逆に家族が帰って来たときの「おかえり」と言って返ってきた「ただいま」の一言で「何か良いことがあったのかな」とか「疲れたのかな」と、家族のことを考えます。自分が、「おかえり」と言われたときの嬉しく、穏やかな気持ちが分かるからこそ、他の人にも温かい気持ちで「おかえり」と言うことができるのだと思います。この気持ちを忘れずに、今後このような小さなことから社会を明るくできるようにしていきたいです。

～来週の予定～

月日	予定
8月31日(月)	
9月1日(火)	専門委員会, 45分授業, 学活「職場体験事前打ち合わせ」[6校時]
9月2日(水)	安全指導, 職場体験事前打ち合わせ[5校時]
9月3日(木)	中間考査2週間前
9月4日(金)	道徳「2学期の過ごし方について」[1校時]
9月5日(土)	としま土曜公開, 土曜朝礼[1校時], 課題別学習教室[2・3校時]